

Nachhaltigkeit lohnt sich

**WIENER
STÄDTISCHE**
VIENNA INSURANCE GROUP

Vorsorgetipp. Nachhaltigkeit und Rendite sind schon lange kein Widerspruch mehr. Auch in der Corona-Krise haben nachhaltige Geldanlagen teilweise sogar besser abgeschnitten als konventionelle Investments. Warum? In zahlreichen Studien stellte sich heraus, dass Unternehmen mit besonders hohem ESG-Rating am Markt besser abschneiden. Ein Grund dafür liegt wohl auch darin, dass diese nicht nur den kurzfristigen Gewinn vor Augen haben, sondern verstärkt langfristige Ziele verfolgen. Fondspolizzen wie die Eco Select Invest oder die s Fondspolizze ECO der Wiener

JEFF MANGIONE



Manfred
Bartalszky,
Vorstand
Wiener
Städtische

Städtischen verbinden individuellen Versicherungsschutz mit Veranlagung in nachhaltige Investmentfonds, die alle mit dem österreichischen Umweltzeichen ausgezeichnet sind. Darüber hinaus sind diese Fondspolizzen unkompliziert übertragbar. Damit lässt sich für die Familie vorsorgen und man übernimmt Verantwortung für Umwelt, Gesellschaft und künftige Generationen.

Website: www.wienerstaedtiche.at/nachhaltigkeit